

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Des riverains réagissent au besoin de l'éthique nautique sur les plans d'eau de la région

Causapscal, 28 juillet 2016 – Des riverains du lac Humqui et du lac Matapédia réagissent au manque d'éthique nautique de plus en plus flagrant sur nos plans d'eau, suite au communiqué de presse de l'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) paru le 21 juillet dernier.

Un riverain du Lac Humqui nous écrit: "C'est maintenant difficile de pratiquer le canot, kayak et la pêche durant les fins de semaines, car la quantité de bateaux motorisés ne cessent d'augmenter, ils sont de plus en plus gros et ils vont de plus en plus vite!"

Un riverain du lac Matapédia, nous informe que peu de personnes prennent en compte les consignes d'éthique nautique, aucune limite de vitesse n'est respectée et qu'il est étonnant de ne pas observer plus d'accidents. De plus, le fond des rivières et des lacs se font drainer, nous détruisons les berges de la rivière et l'écosystème du lac. Il est temps de se prendre en main et de corriger la situation qui ne fait qu'augmenter. Nous pourrions même former un comité de protection.

L'OBVMR a émis quelques exemples et nous sommes entièrement conscients que la problématique semble malheureusement généralisée sur les plans d'eau permettant les activités nautiques dans l'ensemble du bassin versant. Votre intérêt pour la protection de notre ressource EAU et la sécurité des utilisateurs sont des plus importants.

Dans le passé, il y avait plusieurs comités de lac dont le but était par exemple, d'assurer le déneigement et l'alimentation en électricité. Le bassin versant a besoin de comités visant la protection et l'utilisation durable des plans d'eaux. Ainsi l'OBVMR pourrait travailler avec vous sur la mise en place de mesures concrètes telles que; des panneaux de sensibilisation sur l'éthique nautique, des séances d'informations sur l'impact des



165, rue St-Luc
Causapscal, Québec, G0J 1J0
418 756-6115 poste 7013-7014
418 629-3119
communication@matapediarestigouche.org
www.matapediarestigouche.org

embarcations motorisées, l'importance de la faune aquatique, les bandes riveraines adéquates et bien plus encore!

Depuis 2006, l'Association de Riverains du lac du Portage est en action et en conscientisation active avec ses riverains. L'Association travaille en partenariat avec la municipalité de Sainte-Paule et l'OBVMR. Au lac Indien, dans la municipalité d'Albertville, les riverains se sont regroupés pour mettre sur pied un plan d'action afin de prendre soin de leur lac, en partenariat avec la municipalité d'Albertville et l'OBVMR. Ceux-ci sont une exemple de prise en mains!

Pour de plus amples informations veuillez communiqué avec l'OBVMR au 418-756-6115 poste 7013 ou 7014 ou par courriel à communication@matapediarestigouche.org.

-30-

*Source : Rébecca Gagnon
Agente de communication
Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche*



Crédit photo: OBVMR

165, rue St-Luc
Causapscal, Québec, G0J 1J0
418 756-6115 poste 7013-7014
418 629-3119
communication@matapediarestigouche.org
www.matapediarestigouche.org